

Vorlage-Nr. **0392 / 2012**

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 14. März 2012**

### Vertiefung der Verbindung zwischen der jüdischen Gemeinde und der Neustadt

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt ist stolz darauf, dass die Synagoge in der Mainzer Neustadt gebaut wurde. Sie stellt eine kulturelle und gesellschaftliche Bereicherung dar. Die Synagoge hat sich zu einem Magneten für kulturell und architektonisch interessierte Besucher aus dem In- und Ausland entwickelt.

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, in enger Absprache mit der Synagogengemeinde eine kulturelle und touristische Infrastruktur in der Umgebung der Synagoge zu entwickeln. Jüdisches Leben sollte in seiner Vielfalt und seinem kulturellen Reichtum nicht nur innerhalb der Synagoge, sondern auch in der Umgebung im Alltag erfahrbar werden. Beispielsweise könnten ein Restaurant für koscheres Essen, eine Galerie mit jüdischer Kunst, jiddische Musikvorführungen auf Plätzen, ein Geschäft für jüdisches Kunsthandwerk etc. die schon enge Verbindung der jüdischen Gemeinde zu den Bewohnern der Neustadt weiter vertiefen und Touristen zu einem längeren Verbleiben in der Neustadt animieren.

Begründung: Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 05.03.2012

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange